

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

輸送繁忙期に突入します！

- ※ 日没が早くなり、薄暮時間の事故が増加
- ※ 速度超過による、追突事故が増加
- ※ 疲れなどから、単独・正面衝突事故が増加
- ※ 忙しさから、急ぎ・焦りの危険な心理が発生

未明から早朝にかけて 農作業車(トラクター)の早期発見
農道でトラクターが頻繁に作業しています

- ・ 無灯火による見落としに警戒
- ・ 追い越しの際 急な右折に警戒
- ・ 無理な追い越しによる対向正面衝突に注意

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点は要注意！◇

… 歩行者を見落とさないで！ …
～ 交差点 焦らず、じっくり、再確認～
イエローストップの励行 ▷ 黄色信号は…『止まれ』です

◇構内・バック事故の根絶◇

… バック事故 降りて確認 事故防止 …

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと

夜7時 “ひき逃げ” トラック運転手の男性を逮捕
70代女性、意識不明の重体

「歩行者に衝突したことは間違いない。逃げたのも間違いない」などと、容疑を認めています

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

2020/9/9(水) 10:00

8日午後7時半ごろ、福岡県の路上で「年配の女性が倒れている」と通行人の女性から119番通報がありました。倒れていたのは、70代の女性で、女性は病院に搬送されましたが、意識不明の重体です。警察は「逃げるトラックを見た」などという目撃情報をもとに周辺を捜索していたところ、車体にぶつかったような跡があるトラックを見つけました。警察は、トラックを運転していた男性容疑者（37）をひき逃げなどの疑いで緊急逮捕しました。容疑者は「歩行者に衝突したことは間違いない。逃げたのも間違いない」などと認めています。

夕方5時 路上にいた女性、はねられる

道路に転倒した女性は、後ろから来た車にもひかれ、死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2020/9/9(水) 12:20

8日午後5時半前、青森県の国道で道路上にいた女性（78）が軽乗用車にはねられました。このあと道路に転倒した女性は後ろから来た乗用車にもひかれたということです。近くには女性の車が停車していました。

走行のおかしい車を…パトロール中の署員が発見

基準値を大幅超えるアルコール

酒酔い運転 疑いで消防士逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/9/9(水) 11:03

8日午後5時5分ごろ、酒酔い運転の疑いで、消防士の容疑者男性（45）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は、福島県の市道で、酒に酔った状態で軽乗用車を運転した疑い。警察によると、パトロール中の署員が走行の様子がおかしい容疑者の車に停車を求めた。呼気から基準値を大幅に超えるアルコールを検出したという。